
Strecke sanieren (EN, 20.6.2019) 

Zur Verkehrssituation in Erlangen – verschiedene Artikel: 

In Zeiten des Klimawandels diskutiert man in Erlangen über den Verkehrskollaps. Während in den 

Ausbau und Unterhalt der Straßen großzügig investiert wird, fristet die Bahntrasse zwischen Erlangen 

und Herzogenaurach einen Dornröschenschlaf. Dies ist umso verwunderlicher, da zwischen den 

Endpunkten große Konzerne und Forschungseinrichtungen ihren Sitz haben. 

Ein ausreichendes Fahrgastaufkommen wäre für diese Bahn daher garantiert und zahhlreiche 

Arbeitnehmer könnten auf ein Auto verzichten. Da die Schienen glücklicherweise noch nicht 

herausgerissen wurden, könnte man die Strecke rasch mit überschaubaren Aufwand sanieren und 

mit modernen Triebwagen im Einmannbetrieb kostengünstig betreiben. 
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